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An den  

1. Bürgermeister der Stadt Geisenfeld 

und die Damen und Herren des Stadtrates  

 Geisenfeld, 16.11.2018 
 
 

Lärmschutz Ilmendorf 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Staudter, 

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

sehr geehrte Ortssprecher, 
 
der Ortsteil Ilmendorf leidet seit vielen Jahren unter ansteigenden Immissionen. 

Hauptverantwortlich hierfür sind die stetig zunehmenden Verkehrsströme auf der  

nahegelegenen Bundesstraße 16. Wir sind daher der Meinung, dass in diesem Bereich  

inzwischen ein Lärmniveau erreicht ist, welches Gegenmaßnahmen für die Ilmendorfer  

Bürgerinnen und Bürger unumgänglich macht. 

  

Aufgrund der derzeitigen IST-Situation und den in den kommenden Jahren zu  

erwartenden weiteren Anstieg an Verkehrsbewegungen auf der B 16, beantragt  

die USB / ILM Fraktionsgemeinschaft, unabhängig von der Entwicklung des neuen  

Gewerbegebietes, den zeitnahen Einstieg in die Planung und die anschließende  

Umsetzung von Lärmschutzmaßnahmen für den Ortsteil Ilmendorf.  

 

Wir bitten Sie um die Unterstützung unseres Antrages und die Behandlung in der  

nächsten Stadtratssitzung.  

 

  
Mit freundlichen Grüßen, gez. 

         

                                                                                                       

                               

                                  

 

        


